

CRÍTICOS ADVIERTEN UN GUIÑO A TRUMP

Meta se olvida de la verificación de datos

Zuckerberg dijo que los encargados de la tarea han sido políticamente parciales

AFP, Reuters y EFE

AFP, Reuters y EFE

WASHINGTON. Meta, propietaria de Facebook, Instagram y WhatsApp, anunció que cesará su programa de fact-checking (verificación de datos) en Estados Unidos, un giro en sus políticas de moderación de contenido que se alinea con las prioridades del próximo presidente estadounidense, Donald Trump.

“Vamos a eliminar a los fact-checkers (verificadores de contenido) para reemplazarlos por notas comunitarias similares a las de X (antes Twitter), empezando en Estados Unidos”, escribió en las redes el fundador y director ejecutivo de Meta, Mark Zuckerberg.

Zuckerberg dijo que “los verificadores de hechos han sido demasiado parciales políticamente y destruyeron más confianza de la que han creado, especialmente en Estados Unidos”. Esa tarea será reemplazada “por notas comunitarias similares a las de X”, añadió.

La empresa adoptó el programa de verificación de datos en 2016, ante las críticas por la propagación en sus redes de información falsa tras la victoria electoral de Trump. Para identificar y etiquetar el contenido falso o engañoso, Meta se apoyaba en un centenar de organizaciones externas.

Ayer, Trump reaccionó satisfecho. Consultado por periodistas en su residencia en Florida, sobre si el cambio de Meta fue influido por sus amenazas

contra Zuckerberg, el magnate respondió: “Probablemente, sí”.

“Es genial” dijo por su parte el millonario Elon Musk en su red social X.

La International Fact-Checking Network, organización que reúne a los verificadores de todo el mundo, alertó que el cambio ocurre tras una “extrema presión política”. **Pág. 17**



SE ALINEA A LAS POLÍTICAS DE DONALD TRUMP

META PONE FIN EN EU A LA VERIFICACIÓN DE DATOS

Mark Zuckerberg implementará en sus plataformas notas de contexto, expertos en desinformación alertan sobre la medida

WASHINGTON. El gigante de las redes sociales Meta anunció que cesará su programa de fact-checking (verificación de datos) en Estados Unidos, un giro en sus políticas de moderación de contenido que se alinea con las prioridades del próximo presidente estadounidense, Donald Trump.

“Vamos a eliminar a los fact-checkers (verificadores de contenido) para reemplazarlos por notas de contexto similares a las de X (antes Twitter), empezando en Estados Unidos”, escribió en las redes el fundador y director ejecutivo de Meta, Mark Zuckerberg.

Zuckerberg dijo que “los verificadores de hechos han sido demasiado parciales políticamente y destruyeron más confianza de la que han creado, especialmente en Estados Unidos”. Esa tarea será reemplazada “por notas comunitarias similares a las de X”, añadió.

Trump, reaccionó satisfecho a la decisión. Consultado por periodistas en su residencia en Florida, sobre si el cambio de Meta fue influido por sus amenazas contra Zuckerberg, el magnate respondió: “Probablemente, sí”.

“Es genial” dijo por su parte el millonario Elon Musk en su red social X. Debajo de su comentario, el fundador de Tesla y SpaceX, gran aliado de Trump, publicó una captura de pantalla de un artículo titulado “Facebook echa a los verificadores de datos en un intento de restaurar la libertad de expresión”.

Zuckerberg anunció que los sitios de Meta, incluyendo Facebook e Instagram, simplificarían sus políticas de contenido para deshacerse “de un montón de restricciones sobre temas como la inmigración y el género que no conectan con el discurso dominante”.



FUERTES CRÍTICAS

Angie Drobnic Holan, directora de la International Fact-Checking Network, organización que reúne a los verificadores de todo el mundo, alertó que el cambio ocurre tras una "extrema presión política".

Con el fin del programa, Meta se muestra dispuesto a servir a la agenda del presidente electo Donald Trump, dijo por su parte el responsable de políticas digitales de la presidencia brasileña.

El anuncio de Meta repite muchas de las quejas de los republicanos y de Elon Musk sobre los programas de verificación de hechos que muchos conservadores consideran una censura.

Este cambio de estrategia ocurre en momentos en que Zuckerberg hace esfuerzos para reconciliarse con Trump, que incluyen una donación de un millón de dólares a su fondo de inversión.

Trump ha sido un duro crítico de Meta y de Zuckerberg en los últimos años, acusando a la empresa de apoyar políticas liberales y de tener una visión sesgada contra los conservadores.



**MARK
ZUCKERBERG**

DUEÑO DE META

“Los verificadores de hechos han sido demasiado parciales políticamente y destruyeron más confianza de la que han creado”

FICHAN A PROTRUMP

META CONTRATÓ al presidente de la empresa de artes marciales mixtas UFC, para un cargo administrativo, persona muy cercana a Trump





Zuckerberg abogó por regresar a garantizar la libertad de expresión

